



TELEFILM PARTNER OF CHOICE
CANADA PARTENAIRE DE CHOIX



BANFF
WORLD MEDIA FESTIVAL

CANADA-FRANCE SERIES LAB Appel à candidatures - Phases 2 & 3 Foire aux questions

Cet appel d'inscriptions concerne les phases 2 et 3 du Canada-France Séries Lab uniquement. Tout projet soumis doit être présenté conjointement par une société de production canadienne et une société de production française admissibles et répondre à toutes les conditions d'éligibilité détaillées dans le règlement. [Consultez le règlement ici.](#)

L'appel à projets pour la phase 2 ouvre le mardi 11 avril, 16h (CET) et se clôture le 21 avril jusqu'à minuit (CET). [Postulez en ligne ici.](#)

QUESTIONS FRÉQUEMMENT POSÉES

Je n'ai pas participé à la phase 1 du Séries Lab, puis-je candidater aux phases 2 & 3 ?

Oui, tant que votre projet est soumis conjointement par un producteur français et un producteur canadien, qu'il répond aux critères d'éligibilité et que vous avez transmis tous les documents demandés (se référer au règlement).

Puis-je soumettre plusieurs projets ?

Oui. Vous pouvez soumettre autant de projets que vous le souhaitez avec les mêmes partenaires ou avec des partenaires différents (du moment qu'ils sont français ou canadiens). Par exemple, vous pouvez soumettre le PROJET A avec le producteur X en tant que coproducteur majoritaire, et le PROJET B avec le producteur Y en tant que coproducteur minoritaire.

Dois-je soumettre ma candidature en français ou en anglais ?

Les deux. **Seules les candidatures rédigées en français et en anglais seront acceptées.** A cet effet, la pré-bible artistique, la note d'intention de l'auteur ou des auteurs et la note d'intention des deux coproducteurs doivent impérativement être fournies en français et en anglais. Les candidatures incomplètes ne seront pas prises en considération.

Dois-je soumettre ma candidature si je ne suis pas disponible pour participer au BANFF World Media Festival ou au Séries Mania Forum 2024 ?

Non. Pour être éligibles, vous et votre coproducteur devaient impérativement être disponibles pour BANFF World Media Festival qui se tiendra du 11 au 14 juin 2023 à Banff (Canada) et pour Séries Mania Forum qui se tiendra du 19 au 21 mars 2024 à Lille (France), ainsi que pour l'ensemble des activités prévues en virtuel entre juin 2023 et mars 2024 inclusivement.



Canada





TELEFILM PARTNER OF CHOICE
CANADA PARTENAIRE DE CHOIX



BANFF
WORLD MEDIA FESTIVAL

Quel type de soutien est disponible pour participer au BANFF World Media Festival ?

Le Canada-France Séries Lab prend en charge jusqu'à deux accréditations par projet, mais ne couvre pas les frais de voyage.

Producteurs canadiens : vous pouvez vous rapprocher de vos organismes provinciaux ou professionnels pour obtenir du financement.

Producteurs français: l'Ambassade de France au Canada en France couvre vos frais d'hébergement à Banff (pour 4 nuitées au Rimrock Resort Hotel).

Si vous êtes membres d'Unifrance, vous pouvez également bénéficier de l'Aide Individuel à la Promotion :

<https://www.unifrance.org/actualites/16274/une-nouvelle-aide-a-la-promotion-et-prospection-internationale>

Quel type de soutien est disponible pour participer au Séries Mania Forum 2024 ?

Le Canada-France Séries Lab prend en charge jusqu'à deux accréditations par projet, mais ne couvre pas les frais de voyage. Les producteurs canadiens et français peuvent se rapprocher de leurs organismes provinciaux ou professionnels pour obtenir du financement.

CONTACT

Vous voulez plus de détails et les dernières mises à jour sur le Canada-France Séries Lab ?

[Cliquez ici.](#)

Pour toute autre question, merci de nous contacter directement à l'adresse suivante :

ca-fr.serieslab@seriesmania.com



Canada





TELEFILM PARTNER OF CHOICE
C R N A D A PARTENAIRE DE CHOIX



BANFF
WORLD MEDIA FESTIVAL

CANADA-FRANCE SERIES LAB CALL FOR ENTRIES - PHASE 2&3 Frequently asked questions

This call for entries pertains to phases 2 & 3 of the Canada-France Series Lab only. Any project submitted must be entered jointly by an eligible Canadian and French production and must meet all the eligibility criteria listed in the rules and regulations. [Check the complete guidelines here.](#)

Call for entries for phase 2 will open on April 11, 4 pm (CET). The deadline for entries is Friday, April 21, 2023 at midnight (CET). [Apply online here.](#)

FREQUENTLY ASKED QUESTIONS

I was not part of phase 1 of the Series Lab, can I apply for phase 2 & 3?

Yes. As long as your project is submitted jointly by a French and a Canadian producers and that it complies with the eligibility criterias and needed documents (see rules and regulation).

Can I submit different projects?

Yes. You can submit as many projects as you'd like with as many different partners as you want (as long as they are French or Canadian). For instance, you can submit PROJECT A with producer X being the majority co-producer and PROJECT B with producer Y being the minority co-producer.

Should I submit my application in French or English?

Both. Only applications written in French and English will be accepted. The artistic pre-bible, the note of intent from the author(s), and the note of intent from both co-producers MUST be provided both in French and English. Incomplete applications will not be considered.

Should I submit my application if I'm not available to attend BANFF World Media Festival or Series Mania Forum 2024?

No. To be eligible, you need to be make yourself and your co-producer available for both BANFF World Media Festival, which will be held from June 11 to 14, 2023 in Banff, Canada and for Series Mania Forum, which will be held from March 19 to 21, 2024, in Lille, France, as well as for all of the planned virtual activities of the initiative from June 2023 to March 2024 inclusive.



Canada





TELEFILM PARTNER OF CHOICE
CANADA PARTENAIRE DE CHOIX



BANFF
WORLD MEDIA FESTIVAL

What type of support is available to attend BANFF World Media Festival?

The Canada-France Series Lab will pay for up to two badges per project (one per producer).

Canadian producers: you can reach out to your provincial organizations or producers associations for travel support.

Producteurs français: l'Ambassade de France au Canada en France couvre vos frais d'hébergement à Banff (pour 4 nuitées au Rimrock Resort Hotel).

Si vous êtes membres d'Unifrance, vous pouvez bénéficier de l'Aide Individuel à la Promotion : <https://www.unifrance.org/actualites/16274/une-nouvelle-aide-a-la-promotion-et-prospection-internationale>

What type of support is available to attend Series Mania Forum 2024?

The Canada-France Series Lab will pay for up to two badges per project (one per producer) but will not cover travel costs. Canadian and French producers can contact their provincial or professional organizations for funding.

CONTACT

Do you want to know more about the Canada-France Series Lab? [Click here.](#)

If you have any other questions regarding the programme, please contact us at ca-fr.serieslab@seriesmania.com.